

Information Transport Scolaire Rentrée 2023 Établissements de NORT-SUR-ERDRE

Madame, Monsieur,

Votre enfant est inscrit au transport scolaire vers un établissement de Nort-sur-Erdre à la rentrée qui approche.

Notre organisation est quelque peu modifiée par l'évolution des horaires des lycées publics et privés. En effet, les lycéens de première et terminale générales et technologiques (*sauf le bac techno STAV Sciences et technologies de l'agronomie et du vivant au Lycée de l'Erdre*) sont sur des horaires 8h-18h et sont transportés avec des collégiens publics et privés pour 8h00, tandis qu'à 9h00, nous transportons les filières professionnelles et les secondes.

Nous avons 31 cars en même temps à 8h00 dans Nort-sur-Erdre. Pour limiter nos circulations, nous organisons des navettes à partir de la rentrée.

Ainsi, le matin, tous les cars vont rejoindre, entre 7h37 et 7h40, la plateforme de correspondance du lycée Caroline Aigle.

Les lycéens de Caroline Aigle vont rejoindre leur établissement directement.

Pour les autres établissements, les élèves rejoignent leur navette :

- Vers Collège Isabelle Autissier : 10 cars seront positionnés sur les places marquées en VERT,
- Vers Collège Saint Michel : 9 cars seront positionnés sur les places marquées en BLEU,
- Vers Lycée Saint Martin : 4 cars seront positionnés sur les places marquées en ROUGE.

Merci de demander à votre ou vos enfants de retenir cette couleur.

Nous aurons bien entendu du personnel sur place pour guider les élèves au besoin.

Les peintures sont très visibles (cf extrait de plan et photo ci-dessous) et les élèves vont vite prendre l'habitude.

Les cars afficheront leur établissement de destination à l'avant sur les premières semaines.

Pour le soir, comme les années précédentes, des navettes prennent les élèves devant chaque établissement (*Lycée privé, rue des écoles à 18h00 ; collège St Michel Bd de la gare à 16h00 et collège Autissier Rue des écoles à 16h00*) et les emmènent sur la plateforme du lycée Caroline Aigle pour trouver le car qui les ramènera à domicile.

De la même manière que pour le matin, du personnel est sur place à 16h00 pour les collégiens et à 18h00 pour les lycéens.

Le départ des cars depuis la plateforme du lycée public est à 16h20 pour les collégiens ; à 18h20 pour les lycéens.

**Compte tenu du volume d'élèves à 16h (+1050)
et à 18h (450), la déambulation dans Nort-sur-Erdre
pose des questions de sécurité routière**

**sur un temps où les jeunes sont sous notre responsabilité.
Or trop de jeunes cheminent à pied.**

Les navettes sont obligatoires. Elles garantissent la sécurité des élèves.

Nous sommes dans l'obligation d'effectuer des contrôles réguliers avec sanction le cas échéant.

Vous recevrez prochainement un courriel de la Région vous invitant à consulter les horaires définitifs des cars sur votre compte Aléop. Attention votre enfant est affecté à un car dont le numéro peut varier entre le matin, le soir et le mercredi midi. Merci d'y être attentifs.

Les cars sont remplis au plus juste et il n'est malheureusement pas possible de changer d'horaire en cas de fin de journée anticipée ou début de journée scolaire retardée.

Par ailleurs, les élèves de sixième et de seconde auront un nouveau gilet, distribué par les conducteurs et conductrices, courant de première semaine.

Nous vous souhaitons une bonne rentrée 2023 - 2024.

Sylvain LEFEUVRE
Vice-Président en charge des Mobilités